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Capítulo 1 - O início da sua jornada

1.I want to meet her today = Eu quero encontrá-la hoje.

2. I see her everyday = Eu vejo ela todo dia.

3. I need to talk to you = Eu preciso falar com você.

4. We study English with him = Nós estudamos inglês com ele.

5. They wotk with me = Eles trabalham comigo.

6. You come with us = Você vem conosco.

7. His house is big = A casa dele é grande.

8. That house is mine = Aquela casa é minha.

9. This car is ours = Esse carro é nosso.

10. This book is his = Esse livro é dele.

11. I go to school by myself = Eu vou para a escola sozinha.

12. Those boys hurt themselves at the pier = Aqueles meninos se machucaram no píer.

I play soccer = Eu jogo futebol 

He plays soccer at night = Ele joga futebol a noite.

They plan to study more = Elas planejam estudar mais

He plans to work there = Ele planeja trabalhar lá.

You love this = Vocês amam isso.

She loves nature = Ela ama a natureza.

You speak english very well = Você fala inglês muito bem

He speaks english very well = Ele fala inglês muito bem.

They cry every day = Eles choram todo dia

She cries a lot = Ela chora demais

She always does that = Ela faz isso sempre.

We buy chothes every monthy = Nós compramos roupas todo mês

She buys what she wants = Ela compra o que quer.

We alwats finihs the work on time = Nós sempre terminamos o trabalho a tempo.

He always finishes the work on time = Ele sempre termina o trabalho a tempo.

Capítulo 2 - Construindo os pilares
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I don't play soccer at night =Eu não jogo futebol a noite 

He doesn't play soccer = Ele não joga futebol 

Does she play soccer = Ela joga futebol? 

They don't plan to study more = Elas não plajejam estudar mais 

He doesn't plan to work there = Ele não planeja trabalhar lá. 

Does he plan to work there? = Ele planeja trabalhar lá? 

You don't love this = Vocês não amam isso. 

She does not love the nature = Ela não ama a natureza. 

Does she love nature? = Ela ama a natureza? =

We do not want to talk about that = Nós não queremos falar sobre isso. 

She does not want to talk about that = Ela não quer falar sobre isso. 

Do you want to talk about that? = Vocês querem falar sobre isso? 

You don't speak English very well = Você não fala inglês muito bem 

He doesn't speak English very well = Ele não fala inglês muito bem. 

Don't I speak English very well? = Eu não falo inglês muito bem? 

They don't cry every day = Eles não choram todo dia 

She doesn't cry a lot = Ela não chora demais 

Do they cry a lot? = Eles choram demais? 

Capítulo 3 - Um pilar de 3 pontas
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You should study more =Você deve estudar mais

Shouldn't she study more? =Ela não deve estudar mais?

we can not carry this alone =Nós não podemos carregar isso sozinhos.

Can they carry this alone? =Eles podem carregar isso sozinhos?

You should not say this =vocês não deveriam dizer isso.

It may rain today =Pode chover hoje

It may not rain today =Pode não chover hoje

You must stay here =você deve ficar aqui

Must she stay here? =Ela deve ficar aqui?

He mustn't stay here =Ele não deve ficar aqui

You should not take it =Você não deve pegar isso.

Should we take this? =Nós devemos pegar isso?

He shouldn't smoke a lot =Ele não devia fumar tanto.

Shouldn't you go now? =você não deveria ir agora?

You must look for a job =você deve procurar um emprego

I may not travel this year =Eu posso não viajar esse ano

She can fix this =Ela pode consertar isso.

They may cry a lot =Eles podem chorar muito

We must wake up early tomorrow =Nós devemos acordar cedo amanhã.

He should wash the dishes today =Ele deveria lavar a louça hoje.

Capítulo 4- O segundo pilar
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Do you have a friend here? = Você tem um amigo aqui?

She has a boyfriend = Ela tem um namorado.

She doesn’t have a boyfriend = Ela não tem um namorado

Don’t we have to have lunch now? = Nós não temos que almoçar agora?

My girlfriend has a meeting with you today = Minha namorada tem uma reunião com

vocês hoje.

Matthew has a serious problem to solve = Matthew tem mesmo um problema sério

para resolver

Does she have to go to an appointment tomorrow? = Ela tem que ir a uma consulta

amanhã?

I have a date with Susan today = Eu tenho um encontro com Susan hoje.

I don’t have to stay here without an important reason = Eu não tenho que ficar aqui

sem um motivo importante.

I have to finish the report till Saturday = Eu tenho que terminar o relatório até sábado

We have a business lunch now = Nós temos um almoço de negócios agora.

They have a profitable deal = Elas têm um acordo lucrativo.

I still have lots of thing to do here = Eu ainda tenho muitas coisas pra fazer aqui.

They have a new babysitter for the kids = Eles tem uma nova babá para as crianças.

He has to work tomorrow = Ele tem que trabalhar amanhã.

She doen’t have to know about this = Ela não tem que saber disso.

Does she have to know about this? = Ela tem que saber disso?

I have to meet my parents after school = Eu tenho que encontrar meus pais depois da

aula.

I don’t have to go now = Eu não tenho que ir agora.

We have to pass in this exam = Nós temos que passar nessa prova.

Capítulo 5 - O terceiro Pilar
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Emma is worried about you = Emma está preocupada com você

Stephannie is not upset with that = Stephannie não está chateada com isso

Melanie and Levy are tired today = Melanie e Levy estão cansados hoje

David is ready to leave = David está pronto para sair

Aren’t you ready? = Você não está pronta?

I am not sure about that = Eu não tenho certeza disso

Are you busy today? = Você está ocupada hoje?

Emily is always late = Emily está sempre atrasada

John is hungry = John está com fome

We are thirsty = Estamos com sede.

She is supposed to be here at 10 o'clock = Espera-se que ela esteje aqui as 10 horas

Is she upset? = Ela está aborrecida

Capítulo 6 - O grande pilar 

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.

13. Daniel is a good man = Danniel é um bom homem

14.Jane is thirsty = Jane está com sede

15. They are sad today = Elas estão tristes hoje

16. This bag is expensive = Essa bolsa é cara

17. She is a weird girl = Ela é uma garota estranha

18. James is not very intelligent = James não é muito inteligente

19. She is supposed to have a lot of money = Dizem que ela tem muito dinheiro

20. It’s a sunny day, so it’s not supposed to rain today = Está um dia ensolarado, então

não deve chover hoje

21. There are two slices of pizza in the fridge =Tem dois pedaços de pizza na geladeira 

22. There is a coin in my pocket = Tem uma moeda no meu bolso 

23. There is a desk in my bedroom, we can study there = Tem uma escrivaninha no meu

quarto, nós podemos estudar lá 

24. Come in soon! The elevator doors are about to close = Entre logo! As portas do

elevador estão prestes a se fechar.

25. She is about to stumble and fall = Ela está prestes a tropeçar e cair



She is talking a lot = Ela está falando demais

I am studying english grammar = Estou estudando gramática inglesa

He is using the internet = Ele está usando a internet

They are complaining about his decision = Eles estão reclamando da decisão dele.

They are cooking for hours = Eles estão cozinhando há horas

We´re reading a good book = Estamos lendo um bom livro

It’s raining a lot now = Está chovendo muito agora 

I am going to help my grandparents with their garden = Eu vou ajudar meus avós com o

jardim deles.

Aren't they going to come to the party? = Eles não vão vir para a festa?

We are going to have dinner together tonight = Nós vamos jantar juntos essa noite 

They are used to dealing with this kind of people = Eles estão acostumados a lidar com esse

tipo de pessoas

I am not used to driving = Eu não costumo dirigir

Is she used to working till late? = Ela costuma trabalhar até tarde?

We are going to call her tonight = Nós vamos ligar pra ela a noite

I am going to spend my vacation on my family’s farm = Eu vou passar minhas férias na

fazenda da minha família

Is she going to do this for us? = Ela vai fazer isso para nós?

My mother is used to waking up early = Minha mãe costuma acordar cedo

Is he avoiding me = Ele está me evitando?

They are fighting against the new ideas = Eles estão lutando contra as novas ideias

You aren’t listening to his advice = Você não está ouvindo os conselhos dele

Capítulo 7 - Uma peça estrutural
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21. Several students are quitting school lately = Muitos alunos estão abandonado a escola

ultimamente

22. I am not preparing my food this month = Eu não estou preparando minha comida esse mês

23. Jane is practicing piano for the concert = Jane está praticando piano para o concerto

24. We are not going to mention this matter again = Não vamos mencionar esse assunto novamente

25. Somebody is stealing the houses in my neighborhood = Alguém está roubando as casas na minha

vizinhaça

26. He is not going to admit she is right = Ele não vai admitir que ela está certa



I can’t agree with you on this issue = Eu não consigo concordar com você nessa questão

Do you believe her? = Você acredita nela?

They are going to the big city, where they belong = Eles estão indo para a cidade grande,

onde eles pertencem

It’s hard to believe them = É difícil acreditar neles

The movie concludes with the hero holding the hand of the girl = O filme termina com o

herói segurando a mão da garota

We are going to risk starting up a new business. = Nós vamos arriscar começar um novo

negócio

She can't resist laughing at him in those clothes = Ela não resiste rir dele naquelas roupas.

I suggest trying to call again later = Eu sugiro tentar ligar novamente mais tarde.

I recommend writing down her order on paper = Eu recomendo anotar o pedido dela no

papel

 He prefers watching football = Ele prefere assistir futebol

He keeps trying to distract me = Ele continua tentando me distrair

I avoid going shopping on Saturdays = Eu evito ir ao shopping aos sábados

I think we should delay deciding about this until the next meeting = Eu acho que deveríamos

adiar decidir sobre isso até a próxima reunião

She hates speaking in public = Ela odeia falar em público

We love cooking = Nós amamos cozinhar

He likes spending his evenings in front of the television. = Ele gosta de passar as tardes dele

em frente a televisão

All the children deny breaking the window = Todas as crianças negam quebrar a janela

Mathew and Susan are considering selling the house = Mathew e Susan estão considerando

vender a casa

We can see the children playing in the yard by the window = Nós conseguimos ver as

crianças brincando no quintal pela janela

Capítulo 8 - Usos do Gerúndio



1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

11.

12.

13.

14.

15.

16.

17.

18.

19.

20. Jane doesn't remember signing a contract = Jane não se lembra de assinar um contrato

https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/business
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/laugh
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/clothes
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/trying
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/call
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/later
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/writ
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/paper
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/watch
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/football
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/football
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/try
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/distract
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/shopping
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/think
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/spend
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/evenings
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/front
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/television
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/sell
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/house
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/children
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/play
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/yard
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/sign
https://dictionary.cambridge.org/pt/dicionario/ingles-portugues/contract


I am not afraid. I am bolder than you can imagine = Eu não estou com medo. Sou mais

corajoso do que você pode imaginar

She is busier than ever = Ela está mais ocupada que nunca

Mary is as bossy as you = Mary é tão mandona quanto você

That is the cheapest store of the city = Essa é a loja mais barata da cidade

Do you know which is the wisest thing to do? = Você sabe qual é a coisa mais sábia a se

fazer?

He is funnier than everyone else in this office. = Ele é mais engraçado que qualquer um

nesse escritório

That is the longest word in the English dictionary. = Essa é a palavra mais longa no

dicionário inglês

She is not fat, her metabolism is lazy. = Ela não é gorda, o metabolismo dela que é lento

That sounds like an amazing idea. = Isto soa como uma idéia incrível

Maybe she gives us some useful advice = Talvez ela nos dê algum conselho útil.

They aren’t famous but they are the most popular here = Eles não são famosos, mas são

os mais populares aqui.

His project is worse than mine = O projeto dele está pior que o meu.

We aim to deliver the best products for our customers = Nós visamos entregar os

melhores produtos para nossos clientes

This is the fastest train route = Essa é a rota de trem mais rápida

We need to produce happier customers with this product = Precisamos produzir clientes

mais felizes com esse produto

He isn’t the weakest person here = Ele não é a pessoa mais fraca aqui

Kate seems to be sadder than most of people here = Kate parece estar mais triste que a

maioria das pessoas aqui

I am used to having lunch here, it is the nearest restaurant = Eu costumo almoçar aqui, é

o restaurante mais próximo.

That is the hardest decision to make = Essa é a decisão mais difício pra tomar

Thomas is with the heaviest backpack = Thomas está com a mochila mais pesada

Capítulo 9 - Ferramentas de expansão
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Those are Jane’ s dolls = Aquelas são as bonecas da Jane.

Those are James’ cars = Aqueles são os carros do James?

We are going to Monica’s house on this weekend = Vamos para a casa da Monica no

fim de semana.

The car window is dirty = A janela do carro está suja.

The girl’s name is maria = O nome da garota é maria

Tthat is Susan’s diary = Aquele é o diário da susan 

The president’s popularity is weak = A popularidade do presidente está fraca

The elephant’s trunk is hurt = A tromba do elefante está machucada

The children’s bedroom is a great mess = O quarto das crianças está uma grande

bagunça

It seems my neighbor’s bike = Parece a bicicleta do meu vizinho  

Women’s toilet is on the right = O banheiro feminino é a direita

Jonh’s and Martha’s parents are coming = Os pais do Jonh e os pais da Martha estão

chegando

The walls of my house need a new paiting = As paredes da minha casa precisam de

uma pintura nova

Does she know the reason of this = Ela sabe o motivo desse problema? 

He is the bride's father = Ele é o pai da noiva

Maria’s and Paul’s mothers are friends = A mãe da Maria e a mãe do Paul são amigas

Jane’s house has a blue gate = A casa da Jane tem um portão azul

It 's important to consider the people' s opinion = É importante considerar a opinião

das pessoas.

 She is Mark and Susan’ s aunt = Ela é a tia do Mark e da Susan 

 Are you crazy? = She is governor 's daughter = Você está louco? Ela é a filha do

dovernador.

Capítulo 10 - Linha Condutora
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She probably will call him today = Ela provavelmente vai ligar pra ele hoje.

I guess he will not come = Acho que ele não virá.

We probably will travel next week = Nós provavelmente vamos viajar semana que

vem?

Will you go to the movie tomorrow? = Você vai ao cinema amanhã?

You will fall if you don’t take care = Você vai cair se não tomar cuidado

I bet she will not bring un umbrella = Eu aposto que ela não vai trazer um guarda

chuva

They will be at home today = Eles estarão em casa hoje a noite

Will you help me in the kitchen? = Você vai me ajudar na cozinha?

She will not tell him the truth = Ela não vai contar a verdade a ele.

You will not leave from this house without my permission = Você não sairá dessa

casa sem minha permissão

Will you have a cup of tea? = Você vai querer uma xícara de chá?

Won’t you stay for lunch? = Você não vai ficar para o almoço?

Her event will be the day after tomorrow = O evento dela será depois de amanhã

Your order will arrive in few minutes = Seu pedido chegará em poucos minutos

The plane will land in 20 minutes = O avião vai aterrissar em 20 minutos

She will pay the money she owes you right now = Ela te pagará o dinheiro que te deve

agora mesmo

We probably will be married by this time next year = Nós provavelmente estaremos

casados nessa altura ano que vem.

My cousin will arrive from São Paulo tomorrow = Minha prima chegará de São Paulo

amanhã

Will she sing at the opening this weekend? = Ela cantará na abertura esse fim de

semana?

We will not travel this year so as to save money = Nós não viajaremos esse ano para

economizar dinheiro

Capítulo 11 - Um importante pilar da nossa estrutura
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I would never do a thing like that = Eu nunca faria uma coisa como essa

She would leave home by 10 am. = Ela sairia de casa até as 10 da manhã

Would you like some ice cream? = Você quer um sorvete

We’d like to live in Europe = Nós gostaríamos de morara na Europa

I’d like to see the snow = Eu gostaria de ver a neve

He wouldn’t like to visit you in prison = Ele não gostaria de visitá-lo na prisão

I would not invite her to the party = Eu não a convidaria para a festa

I’d like to go to the movie this evening = Eu gostaria de ir ao cinema essa noite

My Mother would go with her. = Minha mãe iria com ela

 She would reject to come here = Ela rejeitaria vir aqui

They would defend their own interests = Elas defenderiam seus próprios interesses

 He wouldn’t find out how to get there alone = Ele não descobriria como chegar lá

sozinho

I would complain about his decision = Eu reclamaria sobre a decisão dele.

I wouldn’t subscribe to his channel = Eu não me inscreveria no canal dele.

They wouldn’t accept to leave without their project. = Eles não aceitariam sair sem o

projeto deles.

 I would rather eat a sandwich instead of pizza = Eu preferiria comer um sanduíche ao

invés de pizza

 Would you rather go to the movies or to a restaurant? = Você prefere ir ao cinema ou

a um restaurante?

 I usually prefer to drink coffee than tea = Eu geralmente prefiro beber café do que

chá.

I’d rather go by taxi because I have to arrive earlier today. = Eu prefiro ir de taxi por

que eu tenho que chegar mais cedo hoje.

Would you rather go to the gym after or before work? = Você prefere ir à academia

antes ou depois do trabalho?

Capítulo 12 - Estrutura de arrimo.
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She is ten years old, isn’t she = Ela tem dez anos de idade, não tem?

You like her, don’t you = Você gosta dela, não gosta?

Richard is very intelligent, isn’t he? = Richard é muito inteligente, não é?

He doesn’t study english, does he? = Ele não estuda inglês, estuda?

You are Brasilian, arent you? = Você é brasileiro, não é? 

Jane can ride a bike, can’t she? = Jane sabe andar de bicicleta, não sabe?

I am intelligent, aren’t I = Eu sou inteligente, não sou?

He should go soon, shouldn’t he? = Ele deveria ir logo, não deveria?

She can drive a car, can’t she? = Ela consegue dirigir um carro, não consegue?

You won't tell anyone, will you? = Você não vai contar a ninguém, vai?

We will go to the beach on Sunday, won’t we? = Nós iremos à praia no domingo, não

iremos?

The kids can play on the street, can’t they? = As crianças podem brincar na rua, não

podem?

He should be an actor, shouldn’t he? = Ele deveria ser ator, não deveria?

You don’t like broccoli, do you? = Você não gosta de brócolis, gosta?

I am late, aren’t I? = Eu estou atrasado, não estou?

It’s pretty cold outside, isn’t it? = Está bem frio lá fora, não é mesmo?

It’s not going to rain today, is it? = Não vai chover hoje, ou vai?

Your parents are here, aren’t they? = Seus pais estão aqui, não estão?

She is enjoying the show, isn’t she? = Ela está curtindo o show ,não está?

You are sick, aren’t you? = Você está doente, não está?

Capítulo 13 - Uma estrutura de confirmação
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I often wonder if everybody feels the same. = Muitas vezes eu me pergunto se todo mundo

sente o mesmo.

Nobody believes him even if he tells the truth = Ninguém confia nele, mesmo se ele disser

a verdade

I sometimes wonder if I'll see Gladys again = Às vezes eu me pergunto se verei a Gladys

novamente.

Your room is not empty yet. = Seu quarto ainda não está vazio.

I have too much to do before the wedding.= Eu tenho tanto para fazer antes do casamento

He has small hands = Ele tem mãos pequenas.

I want to keep my nails short. = Eu quero manter minhas unhas curtas.

I'll be with you in a few minutes. = Estarei com você em poucos minutos.

We have a little celebration for her job promotion. = Nós temos uma pequena celebração

para a promoção dela.

Either mum or dad will come to pick you up. = Ou Mamãe ou papai virão te buscar

I still have to call Jimmy to see how he is.= Eu ainda tenho que ligar para o jimmy pra ver

como ele está

Jane is still sick = Jane ainda está doente

He works as hard as any other. = Ele trabalha tão duro quanto qualquer outro

We must also ensure that our trading partners also honor their commitments. = Nós

também devemos nos certificar de que nossos parceiros de negócios também honram os

compromissos deles.

I will do my best to ensure that such mistakes do not occur in future.= Farei meu melhor

pra me certificar de que tal erro não ocorra no futuro

There is no evidence to support such a theory. = Não há evidencia para apoiar tal teoria

Is there anything else that you'd like? = Tem mais alguma coisa que você gostaria?

 What else do you see? = O que mais você vê?

Can I get you anything while I'm at the store? = Posso te trazer alguma coisa enquanto

estou na loja?

I would like both cake and ice cream = Eu gostaria de ambos, bolo e sorvete.
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Capítulo 15 - Short Answers

1. Does she like chocolate? = Ela gosta de chocolate?

No, She doesn’t = Não ela não gosta

2. Do you want to go there? = Você quer ir lá?

Yes, I do = Sim, eu quero.

3. Does John speak english? = John fala inglês?

No. He doesn’t = Não, ele não fala

4. Does it work? = Isso funciona?

Yes. It does = Sim, funciona

5. Does he work at a bank? = Ele trabalha em um banco?

Yes, he does. = sim, ele trabalha

6. Is she a nurse? = Ela é enfermeira?

No, she isn’t. She is a doctor. = Não ela não é. Ela é médica

7. Are Susan and Bree sisters? = Susan e Bree são irmãs?

No, they aren’t. They are cousins = Não, não são. Elas são primas.

8. Is that your book? = Aquele é seu livro?

Yes, It is. = Sim. é meu livro.

9. Would you have another baby? = Você teria um outro bebe?

No. I wouldn’t = não, eu não teria.

10. Would you like to stay? = Você gostaria de ficar?

No, I wouldn’t = Não eu não gostaria.



Why should I be worried about that? = Por que eu deveria ficar preocupado com

isso?

When are you going to talk to him about that = Quando você vai falar com ele

sobre isso?

Why would you do that = Por que você faria isso?

What are you doing? = O que você está fazendo?

What do you think about her = O que você acha dela?

Who do you love the most in your family? = Quem você mais ama na sua família?

What’s the meaning of this word = Qual o significado dessa palavra?

Hi, Jane. What’s up? = Oi Jane, Como vai?

No matter what’s going wrong I am still the boss here = Não importa o que há de

errado eu ainda sou o chefe aqui.

I don’t care how late it is. I need to tell you something. = Não importa quão tarde

seja, preciso te dizer algo.

I am not sure how long I can wait. = Não tenho certeza por quanto tempo eu posso

esperar

I know how often you go to the library. = Eu sei quantas vezes você vai à

biblioteca.

 I know how much it hurts = Eu sei quanto isso machuca

How many people are you inviting to the party = Quantas pessoas você está

convidando para a festa?

What’s happening with your family? = O que está acontecendo com sua família?

What is your mother like? = Como é sua mãe?

Who should do this task? = Quem deveria fazer essa tarefa?

Where is that restaurant? = Onde é aquele restaurante?

Why doesn’t she work yet? = Por que ela não trabalha ainda?

Who is that man over there? = Quem é aquele homem logo ali?
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I go to work by car = Eu vou para o trabalho de carro

Can I pay by credit card? = Posso pagar com cartão de crédito?

Don’t you have respect for me? = Você não tem respeito por mim?

My parents often go to France by boat = Meus pais muitas vezes vão a França de

barco

He is insane, by the way = Ele é insano,a propósito

I am waiting for a friend that is coming from England = Estou esperando por uma

amiga que está vindo da Inglaterra.

The paper is on my desk = O papel está na minha mesa

It's going to be late by the time he finishes. = Vai estar tarde na altura que ele

terminar.

It’s not a good idea to kiss a newborn on his cheek = Não é uma boa ideia beijar um

recém nascido na bochecha.

He works out of the main office. = Ele trabalha fora do escritório principal

The bus will stop here at 5:45 p.m. = O ônibus vai parar aqui as 5:45 pm.

There are hundreds of people at the park = Tem centenas de pessoas no parque

I am currently staying in a hotel. = Eu estou atualmente ficando em um hotel

The garbage truck comes on Wednesdays. = O caminhão do lixo vem as quartas

feiras.

I’d rather go there by bike. = Eu prefiria ir lá de bicicleta

 She is at that hospital = Ela está naquele hospital

 there are spiders on the ceiling = Tem aranhas no teto

 Do you work in an office? = Você trabalha em um escritório?

I live on the 5th floor at 25 Oxford Street in London. = Eu moro no quinto andar no 25

rua oxford em Londres

When will you arrive at the office? = Quando você vai chegar no escritório?
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Don't argue with your mother = Não discuta com sua mãe

Are you familiar with the issue? = Você está familiarizado com a questão?

I'm waiting to hear from my child 's mother. = Estou esperando notícias da mãe do meu filho.

I plan to go abroad as soon as I graduate from college = Eu planejo ir para o exterior assim

que eu me formar na faculdade.

Your headaches are due to stress. = Suas dores de cabeça são devido ao estresse.

Your opinion is similar to mine. = Sua opnião é similar a minha.

Can I talk to you for a minute? = Posso falar com você um minuto?

Does this house belong to Mrs. Jackson? = Essa casa pertence a senhora Jackson?

Students can apply for individual tuition. = Os alunos podem se candidatar para tutoria

individual.

 She won’t wait for you = Ela não esperará por você.

You can ask for help whenever you need it. = Você pode pedir por ajudar quando for que você

precisar.

She has practically no hope of living = Ela tem praticamente nenhuma esperança de viver.

I mean, I'm very capable of doing it myself. = Quero dizer, sou muito capaz de fazê-lo

sozinho.

When are you going to become aware of the fact that it is too late? = Quando vocês se

tornarão cientes do fato, de que é tarde demais?

The fact is that the lack of order is destroying the universe = O fato é que a falta de ordem

está destruindo o universo.

He is afraid of admitting he is wrong = Ele está com medo de admitir que está errado.

I can't believe he would accuse me of stealing money from his wallet = Eu não posso acreditar

que ele me acusaria de roubar dinheiro da carteira dele.

You know, people laugh at you behind your back. = Você sabe, As pessoas riem de você nas

suas costas.

Your treatment may be delayed based on the tests results = Seu tratamento pode ser adiado

com base nos resultados dos exames.

 Susan thinks it is difficult to decide on which course to choose. = Susan acha difícil decidir

qual curso escolher.
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The children are getting toys for Christmas = As crianças vão receber brinquedos no

natal.

We’re getting old = Nós estamos ficando velhos.

I’ll get you to your mother’s house = Eu te levo na casa da sua mãe.

What time will you get there? = Que horas você vai chegar lá?

It’s getting hotter = Está ficando mais quente.

She’s getting old = Ela está ficando velha.

Can I get you a drink? = Posso te trazer uma bebida?

I don’t get what you say = Eu não entendo o que você diz.

How can I get there? = Como eu posso chegar lá?

What do you mean? I don’t get it. = O que você quer dizer? Eu não entendo.

She gets the train to work every day = ela pega o trem para o trabalho todo dia.

Can we get a cab back to the hotel = Podemos pegar um taxi de volta para o hotel?

The water gets deeper when you swim further out. = A água fica mais funda com você

nada mais longe.

I want to get there before nightfall = Eu quero chegar lá antes do anoitecer.

The students need to get permission to go on the field trip = Os alunos precisam

pegar permissão para ir na excursão.

I’m getting the impression that you don’t want me here = Estou ficando com a

impressão de que você não me quer aqui.

You need to get a decent job = Você precisa conseguir um trabalho decente.

His behavior is getting worse = O comportamento dele está ficando pior.

You should stop talking, she is getting nervous = Você devia parar de falar, ela está

ficando nervosa.

I need to talk to her, I am getting in touch now = Eu preciso falar com ela, vou entrar

em contato agora.
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When I think about it, I get confused. = Quando penso nisso, fico confuso.

Do you think they’ll get divorced? = Você acha que eles vão se divorciar?

I'll try to contact Lori and get permission for the exhumation. = Tentarei contactar Lori e

pegar permissão para a exumação.

When I get good grades, my dad buys me something. = Quando eu tiro boas notas, meu

pai me compra alguma coisa.

You know I can't get drunk. = Sabem que não posso ficar bêbada.

He doesn't like me to get distracted. = Ele não gosta que eu fique distraído.

I'll tell you when we get home. = Te contarei quando chegarmos em casa.

I am not used to getting out the bed on the wrong side = Eu não costumo acordar de mau

humor.

You're just trying to get on my nerves now. = Você só está tentando me dar nos nervos

agora.

I will try to get along with her. = Tentarei me dar bem com ela.

I have to get up at six in the morning. = Nós temos que levantar às 6h da manhã.

 She’s still trying to get over her divorce. = Ela ainda está tentando superar o divorcio

dela.

It is here where we have to get in. = É aqui onde nós temos de entrar.

That means you let him get away. = Isso significa que você deixou ele escapar.

She needs cash to get out = Ela precisa de dinheiro para ir embora.

She’s going to get confused if you arrive together = Ela vai ficar confusa se vocês

chegarem juntos.

Dad is trying to get home earlier than before = Papai está tentando chegar em casa mais

cedo que antes.

You’re going to get sick if you get drunk so often = Você vai ficar doente se ficar bêbado

com tanta frequência.

Let's get together and talk about it. = Vamos nos encontrar e conversar sobre isso.

I’ll get angry if you don’t tell us what’s happening. = ficarei com raiva se você não nos

contar o que está acontecendo.
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